
 

老艾侃股：保持定力，勿被
港股拖下水 
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虽然跌了，但如果用阿 Q 的精神，还算可以…… 

毕竟比美股跌得要少，和港股相比，更可以居高临下来藐视它。 

恒生指数、国企指数均大跌超 2%，科技指数大跌近 3%，一副不活了

的样子。 

特别是恒生科技指数，再创年内新低，阿里巴巴大跌超 5%，创上市

以来新低，腾讯公布超出预期的业绩，居然还能高开低走俯冲向下。 

说起港股气就不打一处来，今年的表现可以说是全球最差，不但自己
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不活了，还把 A 股拖下水。 

美股只是在尾盘跌了 1%左右，港股马上就如丧考妣。如果甘愿沦为

别人的附庸，这样的股市还不如关了算了！ 

何况那些互联网巨头们下跌和 A 股有啥关系？简直是无妄之灾！在 A

股里连对应的砸盘标的都找不到，于是就去砸和互联网没有一分钱关系的

传统行业蓝筹股，从业这么多年，从未见如此可笑之事…… 

港股和 A 股的关系，应该是“你若敢死，我就敢埋”，它死它的，咱

们完全没必要陪着它死！ 

至于美股和 A 股的关系，两个毫无关系的市场，也没必要生拉硬扯，

牵强附会。 

美股下跌是担心缩减 QE，但中国压根就没有搞过 QE，何谈缩减？别

人搞 QE 股市大涨时咱不跟，现在人家还没开始缩减 QE，有的人就先慌了？ 

正是由于慌了，所以昨天才刚涨一点，今天就仓皇甩卖，使得金融股

的上涨未能持续，反而成为拖累力量。 

这也拖累了整个传统行业，再加上几大周期板块受商品期货的大跌而

拖累，使得上证 50 以及沪指表现较差。 

这也再次触发跷跷板效应，军工航天、新能源、半导体板块卷土重来，

使得创业板逆势飘红。 
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但正是跷跷板的存在，也说明资金没有流出市场，仍然在板块间流动，

这也是今天行情中的一个积极信号。 

跷跷板有不好的地方，但也有好的地方，这头下去了，另一头翘起来，

使得市场总有热点存在，能够维系住人气，留住资金，这也是今天 A 股能

够强于美股港股的原因。 

既然如此，现在能做的仍然是等待，等待美股企稳，等待港股企稳，

等待 A 股迎来下一次出击。 

既然昨天能大涨，金融都能铁树开花，其他板块也有机会，即便就金

融而言，也不能因为一天的回调就判断行情结束了，后市卷土重来也不是

不可能。 

等待也是一种策略，希望能够等来春暖花开，阳光驱散阴霾。 

热点板块切换如何布局？老艾给大家精选了几只行业基金，可以单只

购买也可以一键购买组合，由新浪基金官方平台销售。→ 点击这个链接可

以直达 

(本文作者介绍：新浪财经首席评论员、资深投资人。) 
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